

## Aus der Münchener Entomologischen Gesellschaft

### Jahresbericht für das Jahr 1978

erstattet auf der

Ordentlichen Mitgliederversammlung am 26. Februar 1979

Die Mitgliederzahl unserer Gesellschaft betrug am 31. Dezember 1978 641, darunter 4 Ehrenmitglieder. Im Verlauf des Jahres 1978 sind 31 Mitglieder neu eingetreten, aus den verschiedensten Gründen ausgetreten 18. 4 Mitglieder sind nicht mehr auffindbar und wurden deshalb gestrichen. 5 Mitglieder sind im Laufe des Jahres 1978 gestorben: Richard Fischer, Selb; Emil Hain, Dachau; Josef Heinrich, Aschaffenburg; Walter Schamberger, Wels; Dr. Eduard Wagner, Hamburg.

Im Jahre 1978 wurden 10 Sitzungen der Gesellschaft abgehalten. Während der Sommermonate trafen sich die Mitglieder einmal im Monat an einem Stammtisch. Die Koleopterologische Arbeitsgemeinschaft in der Münchener Entomologischen Gesellschaft traf sich 14mal zu Bestimmungsabenden. Vom 10.—12. März fand der 16. Bayerische Entomologentag statt, wie immer gemeinsam von der Münchener Entomologischen Gesellschaft und der Firma Dr. E. Reitter veranstaltet. Die Beteiligung am Entomologentag von Mitgliedern und Gästen aus dem In- und Ausland war erfreulich rege.

Anlässlich der Mitgliederversammlung am 27. Februar wurde anstelle des zurückgetretenen Herrn Hans Mühle Herr Dr. Gerhard Scherer zum 1. Sekretär der Gesellschaft gewählt, zum 2. Sekretär Herr Max Kühbänder. Einstimmig wurde ferner Herr Prof. Dr. Erwin Lindner, Stuttgart, in Anbetracht seiner Verdienste um die Dipterologie zum Ehrenmitglied der Gesellschaft ernannt.

Das „Nachrichtenblatt der Bayerischen Entomologen“ wurde im Umfang von 132 Seiten mit 6 Heften herausgegeben. Band 68 (1978) der „Mitteilungen der Münchener Entomologischen Gesellschaft“ ist mit einem Umfang von 164 Seiten erschienen. Die Zahl der Tauschstellen der Bibliothek betrug am Ende des Jahres 1978 305.

Für das laufende Jahr 1979 haben sich bereits wieder 14 neue Mitglieder angemeldet. Am 6. Januar 1979 ist Dr. B. Büttner, Düsseldorf, gestorben. Im Augenblick beträgt die Mitgliederzahl der Gesellschaft also 655.

Anlässlich der Mitgliederversammlung am 26. Februar 1979 ergab sich im Ausschuß folgende Veränderung: Herr Paul Schäider stellte sein Amt als Kassenwart auf eigenen Wunsch zur Verfügung. An seiner Stelle wurde Herr Bernd Ausssem zum Kassenwart gewählt. Ferner wurde in Anbetracht seiner großen Verdienste um die Erforschung der Ichneumoniden der Welt Herr Dr. h. c. Gerd Heinrich, Dryden, Maine/USA, einstimmig zum Ehrenmitglied der Gesellschaft gewählt.

# ZOBODAT - [www.zobodat.at](http://www.zobodat.at)

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Nachrichtenblatt der Bayerischen Entomologen](#)

Jahr/Year: 1979

Band/Volume: [028](#)

Autor(en)/Author(s): Anonym

Artikel/Article: [Aus der Münchener Entomologischen Gesellschaft 64](#)